
Hallo, ich schreibe an einem Roman, wie so viele hier. Und wie wohl viele andere auch, mache ich mir
Gedanken, ob ich ihn selber verlegen soll, oder doch besser den Weg des Self-Publishings gehe. Ach ja.
Mein Buch ist fast fertig. 
Allen hier Schreibenden wünsche ich viel Spaß und Erfolg, und freue mich auf einen regen Austausch zu
Themen um das Schreiben, Verlegen und vielleicht mehr.
Liebe Grüße.
Auguste

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wieder eine Neue
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